

## 2学年の保護者の皆様へ

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。さて、今年度最後の授業参観・学年懇談会ですが、新型コロナウイルス感染症の状況を鑑みて実施を見送らせていただきました。日時が迫ってからの突然の中止で、保護者の皆様には大変ご迷惑をお掛けしますことを心からお詫び申し上げます。

さて、最上級生への準備期間でもある3学期も4週間で過ぎました。昨年10月に若潮会（生徒会）を3年生から受け継ぎ、いじめ撲滅に向けた取組や新型コロナウイルス感染症の感染予防に向けた取組など、自分たちの課題を自分たちで考え解決しようとする主体的な取組が2年生を中心に進められており、頼もしさを感じられます。あとは、学習や生活を振り返り、夢の実現に向けて目標設定ができているかどうかです。保護者の皆様には、3年生となり忙しくなる前のこの時期に、将来の夢についてじっくりと話を聞いていただきたいと思います。まだ漠然としているお子さんも多いと思いますが、人生の先輩としてアドバイスを加えながら夢を実現させるための目標について共に考え、お力添えを願えれば幸いです。

学校では一人一人の夢の実現のために、2年生でのまとめをしっかりとさせ最終学年へつなげたいと思います。

今後とも、保護者の皆様からご理解、ご協力を得ながら教育活動を進めてまいりたいと考えておりますのでよろしくお願いいたします。

令和3年2月5日

校長 田中 謙